

発明したバターカッターが実用新案登録

北上市少年少女発明クラブ

佐藤 香佳さん きょうか

飯豊中学校1年の佐藤香佳さんは北上市少年少女発明クラブの活動で「お湯で温めバターカッター」を発明しました。同作品は第72回全日本学生児童発明くふう展で入選。作成時に小学6年だった佐藤さんは、父の提案で小学校卒業の記念に実用新案を申請、見事登録を果たしました。



佐藤さんが発明したバターカッター

同作品は針金で作られた格子状のカッター部分をお湯の熱で温め、バターを一定の大きさに切り分けるもの。台所で使うことを考え、材料にアクリルやプラスチックを使用しました。また、カッターの刃をさびにくいステンレス製の針金にし、バターがしっかりと切れるようにバターを置く台を高くするなど実用性を考えた工夫がされていたと。アクリルやプラスチックを使つたことで「穴をあけたりすると割れやすく加工が大変だった」と製作時の苦労を話します。



小さいころから工作が好きで得意だった佐藤さん。ティッシュの空き箱で人形の部屋を作ったり、紙で自分のドレスを作ったりと、遊ぶ時間の大半は工作をしていたそうです。小学2年の時、父から同クラブを紹介されたのがきっかけで同クラブに参加しました。同クラブでは実験や工作はもちろん「他の学校の人たちと交流できるのが楽しい」と

充実している様子。中学では美術部に入部し、得意な工作を部の製作でも生かしています。

中学校の活動が忙しいと同クラブの活動に参加できないこともあるそうですが「小さいころからものを作るのは楽しい」というのは変わっていない。これからはどういう形になるか分からないけれども「は作っていきたいです」とも「のづくりに対する思いを話してくれました。」

☆どんなクラスですか？

- ・明るくて楽しいクラス(颯矢)
- ・何でも全力(悠人)
- ・元気で明るい(海斗)
- ・いつもにぎやか(栄央)
- ・明るくて先生が優しい(駿)
- ・とても楽しい(愛佳)



三浦 栄一 先生



☆児童たちへのメッセージ

素直で、明るく、優しい37人の皆さん。人の話を素直に聞き、明るく元気なあいさつのできる、優しい心を持った皆さんのままでいてほしいと願っています。

黒沢尻東小学校4年3組

10月24日 #103

みんなの広場

あなたもこのページに登場しませんか？
各コーナーにご協力いただける人(自薦・他薦)を募集しています。
広聴広報課広報係までお問い合わせください。☎72-8230



詩歌倶楽部

163

|| 中高生の詩歌 ||

秋風に揺られて私葉を落とす

齊藤 姫歌

君の頬もみじのように赤くなる

皆川 拓哉

どんぐりを抱えて走る子供かな

石川 榛菜

(北上北中学校三年)

※掲載した作品は、日本現代詩歌文学館内で展示しています。



及川 ^{すずは} 鈴葉 ちゃん

平成25年10月9日生まれ
(中野町)

お父さん 及川 淳さん
お母さん 里美さん

これからもたくさん食
べて、笑って、泣いて
スクスク育ってね。



高橋 ^{まな} 愛 ちゃん

平成24年11月28日生まれ
(常盤台)

お父さん 高橋 清貴さん
お母さん 真未さん

けがをしないで元気に
育ってね。



今月の
アーティスト
197



高橋 ^{なみこ} 菜心子 ちゃん
(大通り保育園・6歳)



運動会でやった玉入れの絵を描いたよ。赤組と白組があって、赤組がたくさん玉を入れて勝ったよ。玉を入れるのは少し難しかったけど楽しかった。